

Unsere Pfarrkirche - Wir gestalten einen Kirchenführer



RL Gfrerer Maria hat sich für dieses Schuljahr ein großes Projekt vorgenommen. In Zusammenarbeit mit Vtl Jud und VOL Christian und den beiden 4. Klassen wurde die Idee, einen Kirchenführer für die Großarler Pfarrkirche zu gestalten, umgesetzt. Die SchülerInnen haben viel Wissenswertes über unsere Kirche gesammelt. Unser Hr. Pfarrer hat sie auf eine Führung durch das Gotteshaus mitgenommen, das Interesse wuchs! Die Geschichte unserer Kirche, die Architektur, ihre Ausrichtung, ihr Innenleben, ihre Symbolik, und vieles mehr das alles machte neugierig.

Nach einer Sonntagsmesse interviewten Volksschulkinder die Großarler Bürgerinnen und Bürger. Sie wollten herausfinden, wie groß das Wissen über die Symbolik und den Bau der Kirche in unserer Bevölkerung ist. Im Zuge einer Lesenacht erarbeiteten die Schülerinnen und Schüler Texte bzw. setzten sich intensiv mit dem Inhalt des Kirchenführers auseinander. Alle Lehrerinnen, ganz besonders Fr. Gfrerer, ließen sehr viel Zeit und Energie in die Erstellung eines attraktiven Handbuches für unsere Kirche fließen. Und es machte sich bezahlt - herzliche Gratulation!

Mit der professionellen Unterstützung der Firma Gruber Fotografie entstand ein sehr ansprechendes Kompendium, welches jedem Kirchenbesucher viel Interessantes über die Pfarrkirche Großarl näher bringt.

(Der Kirchenführer wird ab Juni 2010 in der Kirche käuflich zu erwerben sein.)